

No se si cuando estés leyendo esto seamos novios o no sin embargo quiero que sepas que te amo como nunca he amado en toda mi vida, quiero que sepas que yo se que eres una buena persona, se que tienes un corazón grandísimo que siempre lograras demostrarlo de alguna forma en cualquier momento y quiero que sepas que creo en ti. Que se que puedes ser una excelente persona, creo en ti en la misma forma que creo en nosotros y si por alguna razón ya no estamos juntos cuando estés leyendo esto quiero que siempre estés segura que yo seguiré creyendo en ti, que se que todos los momentos hermosos por los que pasamos salieron completamente del corazón, todas las sonrisas, las lágrimas, los mensajes y las miradas fueron tan fuerte que jamás saldrán de mi mente y cada que lo recuerde mi corazón latirá como nunca.

Y si estamos juntos quiero que sea de la mejor manera, que te olvides de todo y que no estés conmigo con la inseguridad que he hecho crecer en ti. Quiero que si estamos juntos sepas que en verdad te amo y en verdad quiero estar contigo y que te voy a cuidar y amar por siempre.

Se que esta carta puede confundirte, pero necesitaba escribir mis sentimientos y necesitaba de alguna forma expresarme con esto y siento que en persona no soy muy bueno expresándome, no siempre se decir todas las palabras que salen de mi corazón y la mayoría de las veces me gustaría que supieras todo lo que está ahí.

Sin importar lo que haya pasado quiero agradecerte por escuchar mi corazón imperfecto, te agradezco por siempre intentar entenderme aun sabiendo que para ti puede ser una estupidez, quiero agradecerte por hacerme sonreír cuando mas lo necesito, quiero agradecerte por tomar mi mano para hacerme sentir tuyo, te agradezco por ser yo la persona con la que decidiste estar.

Y quiero pedirte perdón porque para mí no es fácil ver las cosas como todo el mundo las ve. Siempre creí que era lo mejor no ver las cosas como todos, pero solamente me ha llevado a sufrir y tener dramas emocionales conmigo mismo. Mi forma diferente de pensar nos ha llevado a todas nuestras peleas, discusiones y malentendidos. No se si estoy dispuesto a cambiar esa forma diferente de pensar porque a la vez me ha llevado a ser muy feliz.

Te pido perdón por no ser lo que esperas o lo que tú quieras y perdón por no poder cambiar.

Yo solamente quiero ser feliz a tu lado, solos tu y yo, pero se que tal vez no puede ser posible y estaré bien. Sería difícil, sufriría por mucho tiempo, tal vez para siempre. Pero es porque quiero que seas tú la persona que este conmigo para toda la vida.

Quiero que seas tu la persona que me haga sentir seguro siempre, quiero que seas tu quien me ayude a combatir mis miedos, la persona que me haga brillar por estar contigo. No me dejes ir por favor. Tal vez pensé que mis decisiones son las correctas y no, no las son. No se tomar decisiones, no importa lo que te haya dicho hace unos minutos, pero por favor olvídaloy no me dejes ir, porque no quiero hacerlo.